## Pressemitteilung

PM Nr. 14/2020 12. Oktober 2020

## !!! Einladung !!!

## <u>Pressetermin anlässlich des Wechsels im Amt des Direktors</u> <u>des Amtsgerichts Forchheim</u>

Der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt besucht das Amtsgericht Forchheim am

Mittwoch, den 21. Oktober 2020, ab 09:30 Uhr

Bereits zum 16. Januar 2020 wurde der Vorsitzende Richter am Landgericht Bamberg Uwe Bauer vom Bayerischen Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich zum Direktor des Amtsgerichts Forchheim ernannt. Er trat damit die Nachfolge von Franz Truppei an, der mit Wirkung vom 16. Oktober 2019 zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Bamberg ernannt wurde. Gewöhnlich geht ein Amtswechsel im Amt des Direktors am Amtsgericht mit einer zeitnahen feierlichen Veranstaltung einher. Da dies auf Grund der COVID-19-Pandemie in der zurückliegenden Zeit und auch derzeit nicht zu verantworten ist, wird Herr Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt den neuen Direktor am Amtsgericht Forchheim Uwe Bauer und die Belegschaft des Amtsgerichts am 21. Oktober 2020 im Rahmen eines Antrittsbesuchs, der bei allen Gerichten des Bezirks des Oberlandesgerichts Bamberg bisher zurückgestellt wurde, besuchen.

In diesem Rahmen wird auch ein Pressegespräch stattfinden, bei dem nicht nur Fragen hinsichtlich des erfolgten <u>Amtswechsels</u>, sondern u. a. auch bezüglich <u>der Herausforderungen und Maßnahmen der Justiz und insbesondere des Amtsgerichts Forchheim im Rahmen der COVID-19-Pandemie</u> beantwortet werden.

Interessierte Pressevertreter werden gebeten, sich <u>bis spätestens 15. Oktober 2020</u> beim Pressereferat des Oberlandesgerichts Bamberg (Tel.: 0951/833-1137, E-Mail: pressestelle@olg-ba.bayern.de) anzumelden. Aus Gründen des Infektionsschutzes ist

Pressesprecher: Bernd Weigel, Richter am Oberlandesgericht Wilhelmsplatz 1, 96047 Bamberg Briefanschrift: 96045 Bamberg Telefon: (0951) 833-1028 und -1137 Telefax: (0951) 833-1275 nur Presse E-Mail: pressestelle@olg-ba.bayern.de eine Teilnahme leider nur nach vorheriger Anmeldung möglich. Sobald diese erfolgt ist, wird eine schriftliche Bestätigung hierüber an Sie übersandt, welche Sie bitte zum Termin mitbringen.

gez. Dr. Tratz Richter am Oberlandesgericht Stellvertretender Leiter der Pressestelle